

Baarer Schachturnier 2019

Cyrill Leuthold konnte seinen Titel erfolgreich verteidigen

Seit dem 22. August wurde wieder am Brett um den begehrten Baarer Schachpokal gespielt.

Mit dabei waren 26 Club- und Hobbyspieler aus dem Kanton Zug und Umgebung. Kürzlich fiel dann die überraschend knappe Entscheidung. Nach sechs Runden zu jeweils 30 Minuten Bedenkzeit hatte Cyrill Leuthold bereits einen Punkt Vorsprung vor dem Zweitplatzierten. Trotzdem wurde es noch eng, als Roland Zoder sein 7. Match mit

einem Forfait gewann. Knapp erspielte sich der Favorit mit einem Remis doch noch den fehlenden halben Punkt. So wurde Cyrill Leuthold zum zweiten Mal verdient Sieger des Baarer Schachturniers und bekommt den begehrten Wanderpokal. Roland Zoder musste sich mit dem zweiten Platz zufriedengeben und Matija Stauber wurde dank Buchholzpunkten Dritter.

Organisiert wurde das Turnier von Frieda und Kurt Gretener. Die gute Organisation und die dadurch entstandenen spannenden Partien wurden von allen sehr geschätzt. **pd**



Cyrill Leuthold aus Cham (links) ist konzentriert im Spiel gegen Kurt Gretener aus Baar (rechts).

Bild: pd